



**LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA**

**RESUELVE:**

**ARTÍCULO 1 -** Otorgar la distinción *Diploma de Honor* a la Srita. Avril Lerman, en reconocimiento por sus logros en el ámbito de la música lírica como cantante y compositora santafesina.

**ARTÍCULO 2 -** Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

**ARTÍCULO 3 -** Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

**ARTÍCULO 4 -** Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

**ARTÍCULO 5 -** Regístrese, comuníquese y archívese.

Ximena García



### FUNDAMENTOS

Señora presidente:

La Joven cantante lírica y compositora Avril Lerman, nació el 19 de abril de 2001 en la ciudad de Santa Fe, donde aún hoy vive con su familia.

Su carrera inició a la corta edad de 8 años, cuando comenzó a dedicarse a estudiar canto, participando luego de coros y otros ámbitos musicales, con el sueño de trascender en la música. Uno de los espacios que la acompañó, fue la Escuela Coral Municipal Carlos Guastavino de Santo Tomé donde se formó en música lírica y de cámara por más de diez años.

En relación a sus influencias, sus dos abuelas también cantaban y tocaban instrumentos, con lo cual, le han transmitido esa herencia. Siempre la inspiró la figura de Adele a partir de lo cual, comenzó a versionar canciones popularizadas por artistas como The Beatles, Pappo, Sinead O'Connor y Ha-Ash. También Evanescence y Nigthwish.

Su padrino artístico fue un hombre versado en las artes escénicas y quien fuera también periodista y jefe de la sección de espectáculos de El Litoral: Roberto Schneider. Él recomendó a la familia de la joven cantante que apoyaran enorme talento y acompañaran esa floreciente carrera.

En la mayor parte de sus entrevistas, Avril menciona que prefiere no encasillarse en un género musical y apostar al descubrimiento de su voz y de sus gustos musicales. Apunta a abordar la ópera fusionada con el rock, que es algo que le gusta mucho.

Llegó a escribir un total de 9 canciones de su autoría entre 2020 y 2021, con referencias como Abel Pintos, Adele, Nightwish y Evanescense. El primer lanzamiento en el año 2020 de los temas: Solo uno, Fuera de aquí y Despidete de mí. En el año 2021 realizó 6 lanzamientos de otros singles: Zafiro, Amor para llevar, Con la Luna a mis pies, Veneno rojo, Me arrepentiré y Ya estaba olvidando.

En el año 2022 se presenta en el programa "Canta conmigo ahora", de Marcelo Tinelli, batiendo el récord y brillando con la interpretación de



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

"Nessun Dorma" de Giacomo Puccini. Fue la primera en lograr 100 puntos en el programa, convirtiéndose en semifinalista.

También participó en el programa "Un sol para los chicos" en el año 2022 con el tema "Nessun Dorma" y estuvo en grandes programas de televisión argentina: Mediodía noticias, socios del espectáculo, mañanísima y Recreo diario, entre otros. Tuvo el honor de ser parte de los 100 jurados en la segunda temporada de "Canta conmigo ahora".

A partir de su participación inicial en Canta conmigo ahora, el productor musical del programa -Sebastián Mellino- la llevó a grabar dos discos a Beat House, que es el estudio de grabación de Miami en el año 2023. Su primer disco es un EP, que consta de 6 canciones y se llama "Tú no amas a nadie", bajo la licencia de Warner Music, en el registro de la música pop rock, balada y pop lírico, siendo este uno de sus más grandes desafíos.

También participó en la apertura del "bailando por un sueño 2023" haciendo un solo lírico en el cuadro musical titulado "Exabrupto de color", junto al artista Alfredo Segatori.

El 13 de septiembre de 2023 presenta su show junto a su banda en "The Roxy Bar" en la ciudad de Buenos Aires. En enero de este año, lleva su show al 38 Festival del Pescador en Sauce Viejo, abriendo el festival en ambos días, con el Himno Nacional Argentino.

Participó también en el Festival de Guadalupe, interpretando el Himno nacional argentino, y cantando el Ave María y Ciegamente. Fue telonera de grupos renombrados a nivel nacional e internacional, como el grupo Krash, proyectándose al mundo.

En febrero de este año, Avril lanza su single "180 grados", dando un mensaje de motivación para todos sus oyentes. Ese mismo mes, canta el Ave María en el casamiento de Candelaria Tinelli y Coti Sorokin.

Actualmente, dedica gran parte de su tiempo a la preparación vocal, a sus shows, y a componer temas propios que comparte en todas las plataformas digitales. Con su distintivo estilo musical, ha conquistado más de 60.000 seguidores en instagram, y según las analíticas de Spotify, ha



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

acumulado algo más de 21.311 reproducciones mensuales en su perfil de Spotify.

Su tenacidad, constancia y esfuerzo la llevaron al lugar donde hoy se encuentra, y es un ejemplo para todos los jóvenes que buscan desarrollar sus talentos.

La cultura santafesina se ve enaltecida y representada por esta joven exponente, por lo cual, atendiendo a todo lo antes expresado, solicito a mis pares acompañen este proyecto.

Ximena García